



90 40

Máxima Mínima

ALERTA METEOROLÓGICA POR BAJA TEMPERATURA

Cortan el gas a las industrias para priorizar a los hogares

Ante el adelantamiento de la ola polar, el Gobierno avanzará con los cortes de gas natural a algunas industrias con el fin de evitar problemas de suministro en medio de una demanda que casi se duplicó. La “demanda prioritaria” (hogares y comercios) ya se encamina a utilizar casi 80 millones de metros cúbicos diarios, cuando, en mayo, habitualmente demanda 45 millones. Industrias de alta demanda de gas, como la maderera, de cerámica y plásticos, sufrirán recortes.

DEPORTES

CAPITAL DEL PADEL

Este fin de semana se disputarán las finales de la octava fecha del torneo internacional más importante de este deporte.



CAMPO

PROMESA PRESIDENCIAL

El presidente Javier Milei estuvo en La Rural de Buenos Aires, en el marco del cierre de la 81ª Exposición Angus de Otoño Indoor convocada por la Asociación Argentina de Angus (AAA), y expresó que eliminará el Impuesto País, además de quitar las retenciones. “Cuando terminemos de desactivar todas las bombas que nos dejaron los kirchneristas, va a haber tipo de cambio libre”, enfatizó.



CIUDAD



UN HACEDOR

El empresario Florencio Aldrey Iglesias celebró los 119 años de vida del matutino La Capital y los 30 años de Canal 2, junto a más de 300 invitados que lo acompañaron en el marco de una emotiva fiesta celebrada en el Hermitage Hotel. Allí, recibió el reconocimiento y afecto de los presentes por su incansable labor periodística. “Qué lindo es cumplir 119 y 30 años”, exclamó el empresario, rodeado por su familia, autoridades, dirigentes, profesionales, representantes de las fuerzas vivas y personal de ambos medios.